



Annonce d'une soirée organisée le dimanche 16 mars 2008 à la Maison Laïque à Beyrouth. Il s'agit d'une invitation à venir passer un moment, à travers l'Internet, avec l'artiste-chanteuse palestinienne Rim BANNA qui vit en Israël, à Nazareth plus précisément. Elle est connue pour ne pas cacher ses idées de solidarité avec la juste lutte du peuple palestinien et contre l'injustice qui est faite à ce peuple. Or récemment, elle a eu l'intention de se rendre à Damas où elle a été invitée à se produire. Mais les autorités israéliennes lui ont fait clairement savoir que si elle allait à Damas, elle ne pourra plus jamais rentrer chez elle. Devant cet odieux chantage elle a renoncé à son projet.

Et c'est pour lui témoigner leur solidarité que les jeunes de la ML à Beyrouth organisent cette fête chez eux (à la ML) en invitant tous les jeunes qui le désirent à venir témoigner leur solidarité, eux aussi, avec Rim et ses idées.

يتشرف البيت العلماني وأصدقاء ريم بِنَّا

بدعوتكم إلى

سهرة مع ريم بِنَّا

وذلك مباشرة عبر الانترنت، من الناصرة - فلسطين.

المكان: الحمرا - شارع المكحول - الخالدي - بناية عازار - الطابق الارضي.

الزمان: الاحد في 16 آذار 2008، الساعة الثامنة مساءً.